

DER LANDRAT

Dienstsitz: Bahnhofstraße 9  
02625 Bautzen  
Telefon: 03591 5251-80001  
Fax: 03591 5250-80001  
E-Mail: [landrat@lra-bautzen.de](mailto:landrat@lra-bautzen.de)  
Ihr Zeichen:  
Unser Zeichen: 34-103.00/22  
Datum: 04.04.2022

Bürgerbündnis  
„Hoyerswerda hilft mit Herz“  
Herrn Pfarrer Jörg Michel  
Dillinger Str. 1  
02977 Hoyerswerda

**Ihr Schreiben vom 18.02.2022**

Sehr geehrter Herr Pfarrer Michel,

ich möchte mich für Ihr Schreiben und die Hinweise, u.a. zu Wartezeiten bei der Terminvergabe im Ausländeramt, bedanken.

Aufgrund der uns alle betreffenden verschiedenen Herausforderungen kann in der Tat leider nicht mehr alles, wie in der Vergangenheit gewohnt, gewährleistet werden.

So ist auch das Aufgabenportfolio, durch die aktuelle Corona Situation im Landkreis und in unserem Hause von hohen Inzidenzen, einem entsprechenden Krankenstand sowie den Herausforderungen im Zusammenhang mit der Unterbringung der Ukraine-Vertriebenen geprägt, was wiederum Auswirkungen auf die Arbeitsfähigkeit der Fachämter hat. Damit einhergehen auch Verzögerungen bei der Terminvergabe im Ausländeramt.

Dennoch sind wir stets bemüht, den Belangen der Bürgerinnen und Bürger gerecht zu werden. Bitten jedoch um Verständnis, dass sich in dem ein oder anderen Fall Wartezeiten nicht vermeiden lassen.

Weiterhin führen Sie an, dass keine Folgeterminvergabe erfolgt und Fiktionsbescheinigungen nicht versandt werden. Die Vergabe von Folgeterminen wird bei Vorgängen, bei denen diese Möglichkeit besteht, realisiert. Insbesondere bei Verlängerung von Dokumenten liegt es jedoch in der Verantwortung der Betroffenen, sich rechtzeitig beim Ausländeramt zu melden. Gerade auch durch die Einschränkungen der Corona-Pandemie wurden viele Anliegen onlinebasiert vom Ausländeramt geklärt, so auch bei der Ausstellung von Fiktionsbescheinigungen, welche postalisch versandt wurden.

Die Welt ist außenpolitisch in Bewegung und in Sorge. Gleichwohl sind wir weiterhin gehalten, unsere Aufgaben unvermindert zu erfüllen. Ich bitte Sie hier, wie auch schon in Corona-Spitzenzeiten um Verständnis, dass es an der ein oder anderen Stelle zukünftig länger dauern kann.

Mit freundlichen Grüßen

  
Michael Harig  
Landrat